
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録

開 会 年 月 日 令和５年２月 20 日

開 会 時 刻 午後 ２時 17分

閉 会 時 刻 午後 ２時 57分

出 席 委 員 名

◎上村 和生 ○藤原 清史 久保 真 井村 貴志

野崎 隆太 世古 明 野口 佳子

欠 席 委 員 名

署 名 者 －

担 当 書 記 倉井 伸也、野村 格也

協 議 案 件

１ いせ市議会だより第71号の発行について

（１）表紙の写真について

（２）発行日程について

（３）掲載記事構成について

（４）いせ市議会だより第 72 号の題字について

２ 議会の広聴活動について

（１）令和５年度広聴活動年間スケジュール（案）について

３ その他

説 明 者

倉井係長、野村主査

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 71 号の発行について」

を議題とし、発行に向けての日程や掲載記事構成等の協議を行った。

次に、「議会の広聴活動について」を議題とし、高校生議会については、８月上旬に実施

することを決定し、議会報告会・意見交換会については次回、改めて協議することとなった。

また、議会ツアーについては、令和４年度と同様に実施することを決定した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ いせ市議会だより第 71 号の発行について

（１）表紙の写真について

応募のあった作品の中から事前に選定し、最も得票の多かった写真を表紙案に決定した。

（２）発行日程について

５月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承され、今後の広報広聴検討分科会

は、３月 17 日金曜日の本会議閉会後、及び４月６日木曜日の午前 10 時に開催することを

決定した。

（３）掲載記事構成について

掲載記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。

（４）いせ市議会だより第 72号の題字について

今年度題字を募集した４校のうち、小俣小学校（令和５年９月１日号）については、年度

が変わると小学６年生が卒業してしまうため、あらかじめ本日採用作品を決定した。

２ 議会の広聴活動について

「令和５年度 広聴活動年間スケジュール（案）について」の資料に基づき、協議した。

始めに高校生議会について、委員からは「実施する方向でよいのではないか。」との意見が

あり、８月上旬に実施することを決定した。

次に、議会報告会・意見交換会については、いったん会派に持ち帰り、次回、改めて実施

内容や実施時期等を協議することとなった。

次に、議会ツアーについては、令和４年度と同様に実施していくことを決定し、学校等へ

出向いて実施することについては、今後も引き続き協議することとなった。

なお、高校生議会について、詳細を決定し、３月定例会中に議会のあり方調査特別委員会

の全体会に諮る必要があることから、次回の広報広聴検討分科会は、３月３日金曜日の産業

建設分科会終了後に開催することを決定した。

上記署名する。

令和５年２月 20 日

会 長


